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Comissão Nacional de Eleições

ACTA N.° 43/XIII

Teve lugar no dia dezanove de Abril do ano dois mil e onze, a sessão

número quarenta e três da Comissão Nacional de Eleições, na sala de

reuniões sita na Av. D. Carlos 1, n.° 128 — 7•0 andar, em Lisboa, sob a

presidência do Senhor Dr. Manuel Machado, em substituição do Senhor

Presidente.

Compareceram à sessão os Senhores Drs. Jorge Miguéis, João Almeida,

Francisco José Martins e o Senhor Engenheiro José Victor Cavaco.

Por motivos profissionais não compareceram à reunião o Senhor Presidente

da Comissão e os Senhores Drs. Cana Freire, Marta Fonseca, Carla Luís e

Nuno Godinho de Matos.

A reunião teve início pelas 11.00 horas e foi secretariada por mim, Joaquina

Maria Alves Martins Amorim, Secretário da Comissão.

1. PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA

Aprovação da acta da sessão anterior

A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, a acta da

última reunião.

A Comissão deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, submeter a

ratificação, na próxima reunião todas as deliberações tomadas, atendendo ao

número de Membros presentes na reunião.

2. PERÍODO DA ORDEM DO DIA

2.1 Eleições Intercalares na freguesia de Canedo (Sta. Maria da Feira) — 12

de Junho de 2011

A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, o Mapa

calendário que constitui anexo à presente acta.
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2.2 Mapa oficial dos resultados da eleição autárquica intercalar para a

Assembleia de Freguesia de S. Miguel do Mato (AroucalAveiro) realizada

em 10 de Abril de 2011

A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, o mapa dos

resultados que constitui anexo à presente acta.

2.3 Participação de cidadão relativa ao conteúdo do sítio oficial na internet

da Junta de Freguesia de Torredeita

A Comissão apreciou a Informação que constitui anexo à presente acta e

tomou, por unanimidade dos Membros presentes, a seguinte deliberação:

Verifica-se que, no sítio da Junta de Freguesia de Torredeita na internet,

consta, no sub-menu intitulado “Equipa”, a apresentação de vinte e seis

cidadãos, as respectivas fotografias, a situação profissional e o seguinte texto:

Torredeita somos todos nós. A equipa do PSD que agora se apresenta pretende

reforçar ainda mais o desenvolvimento de todas as terras e das suas gentes. A

requalficação dos espaços públicos, a conclusão das obras de saneamento, o apoio aos

mais carenciados e a colaboração com as Entidades da Freguesia serão as prioridades

desta equipa que gosta, sobremaneira, da terra que os acolheu — Torredeita. Com a

colaboração estreita da Câmara Municipal, com a presidência do Dr. Fernando Ruas,

continuaremos amanhã, como hoje, a captar mais e mais benefícios para os nossos

concidadãos. Contamos consigo!

O conteúdo do referido sub-menu consubstancia uma violação dos deveres

de neutralidade e imparcialidade a que aquele órgão autárquico e os

respectivos titulares estão obrigados.

Assim, determina-se ao Senhor Presidente da Junta de Freguesia de

Torredeita que retire, de imediato, do sítio da Junta na internet, os referidos

elementos que integram o sub-menu “Equipa”.
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2.4 Pedido de esclarecimento da Câmara Municipal de Figueira da Foz

sobre a realização das Festas de Vila Verde no dia da eleição da Assembleia

da República

Proc. n.° 7/AR-2011

A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, a

Informação que constitui anexo à presente acta e deliberou transmitir o teor

da mesma à Câmara Municipal da Figueira da Foz.

2.5 Comunicação remetida pela Associação Nacional de Municípios em

resposta a notificação da CNE sobre propaganda política e eleitoral

A Comissão deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, adiar a

apreciação deste assunto para a próxima reunião.

O Senhor Dr. Francisco José Martins entrou na reunião durante a apreciação

desteassunto.

2.6 Comunicação da TVI sobre o pagamento da factura relativa ao pedido

de espaços noticiosos para apreciação do tratamento jornalístico conferido

às candidaturas no âmbito da eleição do Presidente da República de 23 de

Janeiro

A Comissão tomou conhecimento da comunicação que constitui anexo à

presente acta e deliberou manter a decisão de não proceder ao pagamento da

factura emitida pela TVI.

2.7 Comunicação do Senhor Presidente da Câmara Municipal de

Matosinhos no âmbito do processo n° 2/2011 (remoção de propaganda)

A Comissão tomou conhecimento da comunicação que constitui anexo à

presente acta.

2.8 Comunicação da Associação Sindical dos Juízes Portugueses sobre o

voto antecipado dos reclusos
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A Comissão tomou conhecimento da comunicação que constitui anexo à

presente acta e deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, remeter

cópia da mesma ao Gabinete do Senhor Ministro da Administração Interna e

à Direcção-Geral de Administração Interna.

2.9 Comunicação da TVI sobre a campanha de esclarecimento dos cidadãos

no âmbito da eleição dos Deputados à Assembleia da República

A Comissão apreciou a comunicação que constitui anexo à presente acta e

deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, transmitir à TVI que

foram cumpridas as formalidades legais relativas ao procedimento em causa

-o ajuste directo.

3. OUTROS ASSUNTOS

3.1 Ofício n° 6076220 de 7.04.2011 dos Serviços do Ministério Público de

Portimão

A Comissão tomou conhecimento do ofício que constitui anexo à presente

acta e deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, transmitir aos

Serviços do Ministério Público de Portimão que, de acordo com a recente

jurisprudência do Supremo Tribunal de Justiça, não existe norma legal que

estabeleça a competência da CNE em matéria de processamento e

sancionamento de ilícito eleitoral previsto na Lei Eleitoral do Presidente da

República, qualificado como contra-ordenação por força do disposto na Lei

n° 30/2006, de 11 de Julho.

3.2 Comunicação do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Folgosa

(Maia) relativa à alocação de eleitores no âmbito do recenseamento

eleitoral
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A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, a

informação que constitui anexo à presente acta e deliberou remeter cópia da

mesma à Junta de Freguesia de Folgosa e à Direcção-Geral de Administração

Interna.

3.3 Comunicação da Junta de Freguesia de Paço D’Arcos sobre a situação de

uma eleitora eliminada do recenseamento eleitoral

A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, a

Informação que constitui anexo à presente acta e deliberou transmitir o teor

da mesma à Junta de Freguesia de Paço D’Arcos e à Direcção-Geral de

Administração Interna.

3.4 Perguntas frequentes sobre o exercício do voto antecipado dos cidadãos

deslocados no estrangeiro

A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, a alteração

às perguntas frequentes sobre o voto antecipado, que constitui anexo à

presenteacta.

3.5 Comunicações do PCTP/MRPP e de um cidadão sobre a realização de

debates nas televisões apenas com alguns partidos

A Comissão tomou conhecimento das comunicações que constituem anexo à

presente acta, e deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, reiterar

junto da RTP, TVI e SIC o teor do comunicado sobre tratamento jornalístico

não discriminatório. Foi, ainda, deliberado transmitir aos participantes que a

avaliação do tratamento jornalístico conferido às candidaturas será efectuada

apósaeleição.

3.6 Comunicação da Câmara Municipal de Ribeira Grande relativa a

desdobramento das assembleias de voto



o
‘II’
Comissão Nacional de EIeies

A Comissão deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, remeter

cópia da comunicação que constitui anexo à presente acta à Direcção-Geral

de Administração Interna.

3.7 Perguntas frequentes sobre certidões de eleitor

A Comissão aprovou, por unanimidade dos Membros presentes, as respostas

às perguntas mais frequentes que constituem anexo à presente acta.

3.8 Comunicação da associação Cap Mageilan relativa a campanha de apelo

ao voto nas eleições legislativas

A Comissão tomou conhecimento da comunicação que constitui anexo à

presente acta e deliberou, por unanimidade dos Membros presentes, sugerir

as alterações que se encontram assinaladas no mesmo anexo.

Estas sugestões devem ser transmitidas à associação Cap Magellan

independentemente da deliberação que vier a ser tomada sobre o pedido de

apoio financeiro apresentado por aquela associação.

E nada mais havendo a tratar, foi dada por encerrada a sessão pelas 13.00

horas.

Para constar se lavrou a presente acta, que foi aprovada em minuta e vai ser

assinada pelo Senhor Dr. Manuel Machado e por mim, Secretário da

Comissão.

P’lo Presidente da Comissão

lMachaE

O Secretário da Comissão

Joaquina Maria Alves Martins Amorim


